

Jeu pathologique

# Ne dites pas à mon fils que je joue une logique de la dépendance

MINET Serge

Ed. Racine, 2011, (195 p.)

Essai

Passion des jeux de hasard et d'argent, passion des jeux de rôles sur Internet, passion de la fièvre acheteuse, passion de la passion. La démesure de ces passions, qui sont aussi des passions avec l'extrême, nous raconte des histoires exceptionnelles qui arrivent à des gens ordinaires. L'accompagnement psychologique les aide à lutter contre la toute-puissance de leur passion. Transmettre, c'est prendre le risque de dévoiler le lien particulier qui se tisse entre le thérapeute et le patient, dans l'antre des secrets. Ne dites pas à mon fils que je joue ! Si la thérapie est un chemin initiatique, c'est une école d'ouverture d'esprit, d'humilité et de persévérence, lorsque rien ne va plus. Et se lève le souffle d'une confiance.